
    Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 121 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna,

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, sobre se há estudos visando a adoção no município de 

veículos  com  pulverização  inseticida,  chamado  popularmente  de  Fumacê, 

visando o combate ao mosquito Aedes aegypti.

JUSTIFICATIVA

Antes  de  necessário,  é  direito  e  dever  do  Vereador  tomar 

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.

Notório o surto de dengue que está correndo em nosso município. 

Sabido que a proliferação pode estar ocorrendo dentro das casas e falta de cuidados, 

mas a pulverização, visitas em locais e conscientização é um trabalho do Executivo 

que deve ser realizado de forma efetiva, diária e urgente.

Com  a  importância  desta  ação  e  com  a  necessidade  de  que  a 

mesma seja feita com maior agilidade para que os casos de dengue não aumentem 

em nosso município, justifico, portanto, o presente requerimento.

Jaguariúna, 21 de março de 2024.

a. VEREADOR WILIAN MORRINHO – PDT

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


